

# *Cuba califica de cínica e hipócrita su inclusión entre Estados patrocinadores del terrorismo*

---



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 11 ene (RHC) El canciller Bruno Rodríguez (en la foto) calificó de cínica e hipócrita la inclusión de Cuba, una vez más, en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, impuesta por el gobierno de EE.UU.

En su perfil oficial en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana tildó de oportunismo político la decisión impulsada por el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, quien el pasado 5 de enero ya había anunciado su intención de incluir a la mayor isla de las Antillas otra vez en dicho listado, del cual había sido retirada en 2015, bajo el gobierno de Barack Obama.

En la misma plataforma, Johana Tablada, subdirectora de EE.UU. del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores compartió la opinión de Ben Rhodes, ex consejero adjunto de Seguridad Nacional durante el mandato de Obama, quien dijo que la nueva inclusión de La Habana es una basura politizada para limitar al nuevo gobierno estadounidense de Joe Biden, que inicia sus funciones el próximo 20 de enero.

La presencia injusta de Cuba en esta lista ha servido en los últimos años para intensificar la aplicación de las medidas financieras del bloqueo económico, comercial y financiero de la Casa Blanca, agudizadas bajo el gobierno del republicano Donald Trump. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244315-cuba-califica-de-cinica-e-hipocrita-su-inclusion-entre-estados-patrocinadores-del-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**